

Cercottes

Les aînés en visite au Sénat



C'est un car bien rempli qui a conduit les aînés lundi, à Paris, pour une journée touristique. Dans la matinée, le groupe était attendu au Sénat pour la visite du lieu et la découverte de l'activité de ses membres par le sénateur Jean-Pierre Sueur. L'après-midi s'est poursuivie par la visite des plus beaux monuments et jardins de la capitale. Une journée très instructive pour les cinquante-trois aînés et membres du conseil municipal de la ville.

ENTRE - VENDREDI 25 JUIN 2010